

## ルカさんのタイ留学レポート②

### 留学中に取り組んでおけば良かったこと

私は早くに日本を出発したので他の国の人と違って10ヶ月間過ごすことができました。なのでもし帰国3か月前の自分に言うなら、日本の料理をホストにもっと作ってあげたかったです。私のホストはちょっと心配症で、包丁や火を使わせてくれなかったので日本料理を2,3品しか作れませんでした。これが一番留学中後悔してるところです。もっと頭を使ったら一緒に作ったりできたのになあって思います。チャレンジしたかったのは、タイ人がよくするヌードルに調味料をいっぱい入れて自分好みの味を作ってみたかったです。そしたら、タイ人になった気持ちに近づけるかも？笑笑

### これから留学する人へのアドバイス

#### ①自分の意思是しっかり伝えるべし

留学中のアドバイスはやっぱり自分の気持ちをしっかり相手に伝えることだと思います。私は、最初正直ホストシスターとあんまり仲がよくなかったのも、その面でもとても苦労しました。コミュニケーションがうまくいかず、ホストシスターと私の間に何度かトラブルもありました。その時はまだタイに着いてちょっとしか経ってないときだったので、彼女もストレス溜まってるとなってしまうくらいにしか思って何も言わずに、3か月ほど時間がながれました。友達に「何でホストシスターは、るかの世話しないで置いていくの？」と聞かれたこともあります。今思ったらなんでもあの時、私も何も言わなかったのだらうと後悔しています。今ではホストシスターとは仲良くなれましたが、ちゃんと自分の気持ちぶつけていたら、もっと早く良い関係を築くことができたかもしれません。

#### ②強いメンタルを持つこと

めげない気持ちも持つておくべきだと思います。留学開始2か月ちょっと経ったときにフランスからの留学生がきました。私は彼女と仲良くなり、その子の家に遊びに行く機会がありました。そこで彼女のホストマザーが「ぶどう」ってタイ語でなんていうか知ってる？って聞かれ、答えたのですが発音が違うと笑われてしまいました。フランス人留学生が正しい発音で答えたので余計に悔しい思いをしました。私は今経験から、笑われたことを見返そうと、猛勉強しました。多分経験のおかげで留学して半年でタイ語がとても理解できるようになったと思います。逆にありがたいですね笑笑。

#### ③周りの目を気にしすぎないこと

留学中で一番私がきつかった（難しい）のは人間関係だったのでそこからアドバイスするとすれば嫌われことを怖がりすぎないことです。自分が頑張って勝ち取った留学だからこそ、そこでしかできない体験をするべきだと思います。我慢しすぎてもったいない10ヶ月を過ごすぐらいだったら自分のやりたいこと言いたいことを言ってめいっばい自分を成長させて帰ってきたほうが断然いいと思います。私は嫌われることを恐れすぎて、上で書いたように何も行動できなかつたと思います。本当に時間無駄にってしまったなと思いました。

#### ③非英語圏を目指す場合の留学前の語学

留学前のアドバイスとしては、非英語圏だった場合独学はやめたほうがいいと思います。YouTubeで発音とか聞きながら勉強しましたがYouTubeと現地の発音が全然違っていましたし本も4冊ぐらい買って持って行きましたが、ほとんどの表現がナチュラルでなかったので使わないほうがいいよと言われました。たまーに変な日本語使っている外国人とかいるじゃないですか、そういう感じです。単語のみであれば全然本でも大丈夫だと思うの

# 留学体験記

From 向陽高等学校 SSH 通信 QUEST FOR TRUTH

**No. 6**

研究推進部  
国際交流係

2020.6.26

ですが、文法は現地の人に教えてもらうことをおススメします。あと、非英語圏だからと言って英語を勉強しないというのは絶対やめたほうがいいです。他の国の英語力の高さ半端なさすぎます。特にヨーロッパの人は話すのが早いし訛りの強い人は聞き取るのが大変でした。

## ④日本、沖縄の文化をしっかり勉強すべし！

他にも、日本、沖縄のことはしっかり隅々まで調べておいたほうがいいです。また、「日本人はなんで前髪あるの？」とか「八重歯があるほうがかわいって思うのはなんで？」など今まで考えたことのないことや、とても古いアニメについて深く質問されることもありました。ですから、アニメについても調べるべきです！日本人なのに日本のこと何にも知らないんだなって改めて思い恥ずかしくなりました。もちろん派遣国のことを調べることも大切です。無知が一番怖いんです。調べて行って損はないと思います。

最後まで読んでくれてありがとうございます。タイ楽しかったです。もう一度タイに行きタイです笑 いえいっ!!!

